

Erdmannhausen 3 verteidigt Tabellenführung

Am vergangenen Sonntag kam es zum Nachholspiel des 3. Spieltags der B-Klasse zwischen Erdmannhausen 3 und Kornwestheim 4. Mit einem Sieg wollte sich Erdmannhausen wieder an die Tabellenspitze setzen. Die Erdmannhäuser starteten furios in das Spiel. Mirko Sibahn konnte an Brett 4 seinen Gegner klar beherrschen und setzte ihn frühzeitig Matt. Fast gleichzeitig gewann am Nachbarnbrett Saadettin Sahin, der im Endspiel einen Turm gewinnen konnte. Für eine Vorentscheidung konnte Raimund Rolfs auf Brett 8 sorgen. Er gewann früh einen Springer und nutzte diesen Vorteil gnadenlos aus. An Brett 3 konnte Kornwestheim kurzfristig auf 1:3 verkürzen, doch Markus Mayer konnte einen Königsangriff konsequent zum Sieg führen und wieder den alten Abstand herstellen. Für die Entscheidung sorgte Michael Franitza an Brett 6. In einer schönen Angriffspartie, gab er früh einen Bauern für die Initiative und kreierte darauf einen unwiderstehlichen Mattangriff. An Brett 7 erhöhte Aytekin Sahin auf 6:1. In einer lange Zeit ausgeglichenen Partie konnte er im Endspiel den Springer seines Gegners fangen und nutzte danach den materiellen Vorteil zum Sieg. Am Spitzenbrett unterlief Nova Lazic ein ärgerlicher Fehler, aber er kämpfte lange und verteidigte sich zäh. Letztendlich konnte sein Gegner seinen Vorteil zum Sieg nutzen und etwas Ergebniskosmetik für Kornwestheim betreiben. Mit diesem Sieg konnte Erdmannhausen die Tabellenführung zurückerobern, die man aufgrund der Spielverlegung für drei Wochen abgegeben hatte, Bereits am kommenden Sonntag kommt es nun zum Spitzenspiel beim Tabellendritten Mundelsheim 1.



Sascha Fox Vereinsblitzmeister 2010

Sascha Fox Vereinsblitzmeister 2010

Am vergangenen Freitag ging die Vereinsblitzmeisterschaft 2010 zu Ende. Das Turnier wurde in neun Einzelturnieren ausgetragen, von denen pro Spieler sieben Turniere in die Wertung gingen. Gespielt wurden in jedem Turnier mit 5 Minuten Bedenkzeit pro Partie, Jeder gegen Jeden. Insgesamt nahmen 15 Spieler den Kampf um die Blitzmeisterschaft auf. Für einen Turniersieg gab es 10 Punkte, für jeden folgenden Platz einen Punkt weniger. Letztendlich konnte sich Sascha Fox deutlich durchsetzen. Er konnte 4 Turniere gewinnen, dazu gingen ein zweiter und zwei vierte Plätze in die Wertung ein. Damit erreichte er insgesamt 63 Punkte. Den zweiten Platz belegte Markus Mayer. Er kam auf 52 Punkte. Spannend wurde es im Kampf um Platz 3. Mirko Sibahn lag drei Punkte vor Michael Hüttig. Mirko kämpfte, verlor schließlich nur einen Punkt auf Michael und konnte so seinen dritten Platz verteidigen. Michael Hüttig landete auf Platz 4, vor Alexander Flachsbar. Bester Jugendspieler wurde Sven Rinker auf Platz 6.